

OBSERVATORIO

La idea principal del proyecto se basa en construir un observatorio en el interior de las cuevas.

Puesto que la zona no cuenta con ningún servicio parecido cerca, podría atraer turistas pero no de manera excesiva.

Además la contaminación lumínica en los covarrones es muy poca o casi nula y es una zona bastante elevada por lo que es el lugar perfecto para instalar un planetario.



CÚPULA

La cúpula, donde estará el súper telescópico, estará en la parte alta de la montaña en la que están las cuevas por las que se accedería y donde estarán las instalaciones (sala de vídeo para explicar algo de astronomía, sala donde ver maquetas de planetas ...). Y desde donde se podrán ver las maravillosas vistas por las ventanas situadas en las cuevas de

ESCALERAS BAJO TIERRA

El ascenso hasta la puerta de entrada se realiza mediante unas escaleras bajo tierra.

Para realizar estas escaleras se eliminará el camino ya existente y se rellenará el montículo con más tierra, para después tallar en la propia piedra de la montaña unas escaleras bajo esta que lleven hasta la entrada.

